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Protokoll der FIAP Präsidiumssitzung  
Paris, 6 und 8 Oktober 2018 

------------ 
 
 ANWESEND: Riccardo BUSI, Joan BURGUES, Freddy VAN GILBERGEN, Herbert GMEINER, Ioannis 
LYKOURIS, Kurt BATSCHINSKI, David TAY, Romain NERO, Luis FRANKE (Präsidiumsmitglieder)  

 
1. Eröffnung durch den Präsidenten 
Der Präsident eröffnet die Sitzung und heißt alle Präsidiumsmitglieder in Paris willkommen. Er unterstreicht, dass 
er die Zusammenarbeit mit dem französischen Verband verstärken möchte, der mit 7000 Autoren einen wichtigen 
Verband darstellt.  
 
2. Aufgabenverzeichnis 
Da seit der letzten Sitzung nicht viel Zeit vergangen ist, konnten nicht alle Aufgaben ausgeführt werden und 
deshalb wird ihre Ausführung auf die nächste Präsidiumssitzung verschoben.  
 
3. Bericht des Schatzmeisters 
Der Schatzmeister verteilt den Bericht über den Stand der Konten und die aktuelle Situation im Oktober 2018. 
Daraufhin macht er eine Bestandsaufnahme bezüglich der Beitragszahlungen der Mitgliedsländer. Es wird ein Brief 
an diejenigen Verbände geschickt, die seit zwei Jahren nicht bezahlt haben, um sie daran zu erinnern, dass ihre 
Mitgliedschaft sofort gelöscht wird, wenn sie nicht rechtzeitig bezahlen.  
 
4.Beziehungen zu den Mitgliedern  
Es wird ein Brief an den chinesischen Verband geschickt, um diesen daran zu erinnern, dass er die Regeln der 
FIAP und besonders die Abgabetermine besser einhalten muss. In Montenegro müssen sich die 11 ILFIAP Klubs 
des Landes organisieren, um ein Operationelles Mitglied zu nominieren. Dann beschließt das Präsidium 
einstimmig, Ecuador sowie Algerien als neue Mitglieder der FIAP anzunehmen. Was Brunei angeht, das vor 
einigen Jahren von der FIAP wegen Nichtzahlung ausgeschlossen wurde, und nun gerne wieder Mitglied werden 
würde, entscheidet das Präsidium, das Land erneut als FIAP - Mitglied aufzunehmen unter der Bedingung, dass es 
ab sofort 2 Jahresbeiträge im voraus bezahlt. Sein Beitritt wird dann der Hauptversammlung im Juni 2019 in 
Marokko zur Abstimmung vorgelegt . 
  
5. Biennale Dienst 
Luis Franke präsentiert die neuen aktualisierten Regelungen der Biennalen, die vom Präsidium nach geringfügigen 
Änderungen akzeptiert werden, und die in den 4 offiziellen Sprachen der FIAP veröffentlicht werden. Die 
Datenschutzregelung wird hinzugefügt. 
 
6. Dienst für den FIAP Weltcup für die Klubs 
Ioannis Lykouris und Riccardo Busi arbeiten an der Datenschutzregelung.  
 
7. Dienst für FIAP Ausstellungszentren 
Joan BURGUES präsentiert das Projekt eines Treffens aller Direktoren von Ausstellungszentren in 2019. Das 
Projekt wird von den Präsidiumsmitgliedern einstimmig angenommen. Anschließend wird über die Bedingungen 
diskutiert, unter welchen dieses Treffen stattfinden soll, und über die zusätzlichen Bedingungen der Regelungen, 
welche die Zentren einhalten müssen. Es wird vorgeschlagen, sie einen Vertrag unterzeichnen zu lassen, der 
festlegt, dass ein Zentrum mindestens 3 Jahre lang bestehen muss, mit mindestens 5 Ausstellungen und der 
Verpflichtung, ein Programm zu präsentieren sowie der Auflage, die FIAP Plakette zurückzugeben, falls der Vertrag 
nicht erneuert wird. Die Eröffnung eines neuen Ausstellungszentrums im Norden Spaniens in Langreo (Asturias) ist 
für Anfang November nach dem Kongress des spanischen Verbandes geplant, und vielleicht die Eröffnung eines 
weiteren in Bosnien, damit wären es 17 FIAP Ausstellungszentren.  
 
8.  MFIAP Dossiers 
Freddy VAN GILBERGEN präsentiert den Vorschlag für ein MFIAP Auswahlsystem auf zwei Ebenen. Das 
Auswahlsystem, welches 3 Berater und 2 stellvertretende Berater vorsieht, wird von den Präsidiumsmitgliedern 
analysiert. Nach der Diskussion beginnen die Präsidiumsmitglieder mit der Auswahl einer Experten-Jury.  
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9. FIAP Kongress 
Die Präsidiumsmitglieder sprechen über ihre Eindrücke im Zusammenhang mit dem letzten Kongress. Es wird 
entschieden, die Simultanübersetzungen auf zwei offizielle Sprachen der FIAP zu beschränken und ab 2022 
werden 10 Personen vom Kongress bezahlt anstatt, wie gegenwärtig, 14 Personen. Aufgrund der 
meteorologischen Bedingungen wird der Kongress in Indien in der Region Rajasthan Anfang November 2020 
stattfinden.  
 
10. FIAP Fotomeeting 
Es ist geplant , die Einschreibung für das Fotomeeting denjenigen vorzubehalten, die FIAP Auszeichnungen 
besitzen.  
 
11. Analyse der potenziellen ESFIAP / HonEFIAP Kandidaturen  
Herr Feng Lin Chen aus Taiwan wird von David Tay für die ESFIAP Auszeichnung vorgeschlagen, der Vorschlag 
wird vom Präsidium einstimmig angenommen.  
 
12. Bereich «Fotografie mit dem Mobiltelefon»  
Demnächst wird ein neuer "Mobil"-Bereich angekündigt. Die Einzelheiten werden vom Direktor des 
Patronatsdienstes ab Januar 2019 veröffentlicht.  
 
13. Patronatsdienst 
Bezüglich der Übersetzung der Webseite wird nach Diskussion entschieden, dass die Webseite gänzlich fertig 
gestellt sein muss, bevor ihre Übersetzung in Betracht gezogen werden kann.  
 
14. Versicherungsdeckung FIAP  
Bezüglich der Versicherungsdeckung im Fall von Nichtrespektierung des Rechts auf Privatsphäre hat Romain Nero 
den Versicherungsagenten um Informationen gebeten und erwartet dessen Antwort.  
 
15. Unesco 
Riccardo Busi erklärt, dass es von Vorteil wäre, eine Person in Frankreich zu haben, die regelmäßig die Sitzungen 
der Nichtregierungsorganisationen verfolgen könnte und schlägt vor, den Präsident des französischen Verbandes 
darum zu bitten, die Repräsentation der FIAP bei diesen Sitzungen zu übernehmen.  Wir könnten dies sofort mit 
der Initiative "children, our future" einleiten und versuchen, mit noch anderen NRO's als der Unesco in Verbindung 
zu treten.  
 
16. Digitalisierung der MFIAP Archive  
Die Problematik der Digitalisierung der MFIAP Papierfoto-Archive muss in den kommenden Jahren geregelt 
werden. Wir haben seit den 70er Jahren Papierfoto-Archive in Montevarchi  mit etwa 4000 Fotos, die eingescannt 
werden müssen. Dieses Thema wird erneut besprochen während der Sitzung im Mai 2019.  
 
17. Promotions- und Partnerschaftsdienst 
David TAY präsentiert die Entwicklungen bezüglich des Huawei-Preises. Anschließend diskutieren die 
Präsidiumsmitglieder über die Möglichkeit, den FIAP Mitgliedern Preisnachlass zu gewähren und darüber, wie man 
Partnerschaften mit Fotoprodukt-Marken oder Smartphone-Marken finden kann. Die Ausstellungszentren werden 
gebeten, zu diesem Thema Ideen beizutragen.  
 
18. Entwicklung der FIAP-Projekte  
Riccardo Busi bereitet eine Info vor zum Projekt-Thema "Bekannte Persönlichkeiten, unbekannte Fotografen", 
damit dieses Projekt auf so breiter Ebene wie möglich bekannt gemacht wird. Abschließend bittet Riccardo Busi die 
Präsidiumsmitglieder, ihre Fotos vom Kongress oder anderen Veranstaltungen für die Veröffentlichung auf der 
Webseite zur Verfügung zu stellen.  
  
19. FIAP Ehrentitel 
Freddy Van Gilbergen präsentiert folgende Vorschläge für Ehrentitel: die Medaille der Freundschaft, die 
Verdienstmedaille (für ein einziges Ereignis) und die Ehrenmedaille (für mehrere, noch laufende Ereignisse). Die 
Verdienst- und die Ehrenmedaille sollten nur mit einstimmiger Entscheidung des Präsidiums , außerhalb der FIAP- 
Mitglieder und ohne Kandidatur vergeben werden. Freddy Van Gilbergen bereitet die Regelungen für diese 
Ehrentitel vor und wird diese dem Präsidium im Mai 2019 zur Abstimmung vorlegen.  

 
Athen, 12. November 2018 

Ioannis LYKOURIS 
 

Verfasser des Protokolls 


